

# がんばろう 末崎！

津波なんかに  
負けない！

# 館報まつさき

第225号  
平成25年8月20日  
大船渡市立  
末崎地区公民館  
電話(F兼) 29-2955

## 末崎の風土散策（14）

### ～末崎敬老会の第1回から第3回まで～

昔から年寄り達は大きな苦労を重ね、世のため人のために尽力してきました。これに対する感謝と、これまでに得た経験と知恵を借りてゆくことからも、老人達を心から敬愛し、長寿をお祝いするという敬虔な意味から、敬老会が行われてきていると考えられる。

末崎での第1回敬老会は大正9年11月13日、末崎小学校で行われている。会場は正面玄関上の教室を使用し、老人達の出席者は97名で、この日は末崎婦人会の発会式も行われて、大変和気あいあいとした中で祝福し合い喜び合っている。

第2回は2年後の大正11年10月30日、前回同様末崎小学校2階を会場として行われ、対象者は70歳以上の老人で、出席者は70人であった。その中で最高齢者は梅神の細川まつ子さんで、婦人会から記念品として座布団1枚が贈呈されている。なおこの日は午前10時から学生領布50年記念式典が行われ、出席者は郡役所の上席郡書記、村長山本周太郎、村役場吏員、村内各名譽職員、軍人団員、婦人会員、小学校児童・父兄等多数であった。式典終了後は引き続き敬老会を開催し、婦人会員が座席間を廻って茶菓で歓待し、会場は盛会に終了している。

第3回は2年後の大正13年10月31日午前10時から、天長節の祝日挙式が挙行され、終了後続いて敬老会を開催している。出席者は70歳以上で127名もあり、穏やかに全員で記念写真を撮り、大阪の有田トラック商会からはメダル等が贈られ、村婦人会員は座席を廻ってお酒や菓子を持って接待し、児童達の学芸会や音楽会で相次ぎ開催され、余興等で相手に楽しむなど、一日盛りだくさんである。（聖）



記念會老敬催主會女婦崎末日一卅月十年正大

※裁縫道具を持参してください  
時間 9月24日(火)  
期日 13時～16時  
場所 ふるせん和室

### ★癒やしの会

連絡先 大船渡保健福祉環境センター  
環境衛生課(菊池)  
内線 271-9913  
搬出先 釜石地区  
運行台数 20台×3往復  
運行時間 7時～17時  
※7時30分～8時の間は  
（予定）まで休み  
※日曜日は休み

連絡先 大船渡保健福祉環境センター  
環境衛生課(菊池)  
内線 247-4713  
搬出先 釜石地区  
運行台数 20台×3往復  
運行時間 7時～17時  
※7時30分～8時の間は  
（予定）まで休み  
※日曜日は休み

連絡先 大船渡保健福祉環境センター  
環境衛生課(菊池)  
内線 247-4713  
搬出先 釜石地区  
運行台数 20台×3往復  
運行時間 7時～17時  
※7時30分～8時の間は  
（予定）まで休み  
※日曜日は休み

連絡先 大船渡保健福祉環境センター  
環境衛生課(菊池)  
内線 247-4713  
搬出先 釜石地区  
運行台数 20台×3往復  
運行時間 7時～17時  
※7時30分～8時の間は  
（予定）まで休み  
※日曜日は休み

会場	末崎中学校体育館	日時	9月15日(日)	午前10時～12時
該当者（75歳以上の方）	835人	新しく75歳になつた方	85人	新しく75歳になつた方
末崎町の人口は約4400人で、およそ19%が	60人	高齢者率	44人	高齢者率
該当者で市内一高齢者率	21人	末崎町の高齢者率	28人	末崎町の高齢者率
敬老会は、式典と祝賀	99歳	敬老会は、式典と祝賀	95歳	敬老会は、式典と祝賀
2部構成で実施する	24人	2部構成で実施する	24人	2部構成で実施する
する	男性3人	する	女性4人	する

## 敬老会開催

今年度も末崎町敬老会を例年どおり開催することになりました。

日時 9月15日(日)

予定ですが、祝賀会のスケジュールで出演し敬老を祝つていただければ幸いです。

## 町民文化祭

大震災後、休止していましたが、11月に実施する方向で検討しています。

は主に展示部門、中学校体育館でステージ発表を行います。サークル、画廊、書道、趣味で手芸、絵画、陶芸などに取り組んでいます。サークル、書道、趣味で手芸、絵画、陶芸などをやられております。

### ★BRT新駅開業を祝う

BRTの工事は各工区で来月末の完成を目指して工事が進められています。

○県平林災害公営住宅  
○門之浜防災集団移転地  
○泊里防災集団移転地  
平成26年度～27年度

### ★完成年度変更

Part21

市の発表によると、工事の完成年度が次のようになります。  
まだまだ続くと思われます。

地元として、当日、一番バスを迎えるなど、駅開業を待つばかりとなりました。

花束の贈呈や住民総出で、まだまだ続くと思われます。

根付いた派なホームが開業を待つばかりとなりました。

元として、当日、一番バスを迎えるなど、駅開業を待つばかりとなりました。

花束の贈呈や住民総出で、まだまだ続くと思われます。

根付いた派なホームが開業を待つばかりとなりました。

元として、当日、一番バスを迎えるなど、駅開業を待つばかりとなりました。